

SIARAN PERS



Ambasciata d'Italia
Jakarta



The Breathing Sea

Pameran Tunggal
Concetta De Pasquale

© Selasar Sunaryo Art Space, 2023 – The Breathing Sea



17 Juni –
16 Juli 2023

Bale Tonggoh
Selasar Sunaryo Art Space

Seniman
Concetta De Pasquale

Penulis Esai
Dikdik Sayahdikumullah

Lukisan-lukisan "The Breathing Sea" sebagai Memento

Bandung, Juni 2023 – Kedutaan Besar Italia dan Institut Kebudayaan Italia di Jakarta dengan bangga mempersembahkan pameran "The Breathing Sea" karya seniman kontemporer Italia, Concetta De Pasquale, untuk pertama kalinya di Bandung, bekerja sama dengan Selasar Sunaryo Art Space (SSAS). Pameran ini berlangsung dari 17 Juni hingga 16 Juli 2023 di Bale Tonggoh SSAS. Pameran buka setiap hari, kecuali hari Senin dan libur nasional, 10.00 – 17.00 WIB.

Concetta De Pasquale, adalah seniman berkebangsaan Italia yang mempelajari sejarah seni di Universitas Urbino dan seni lukis Akademi Seni Rupa Brera di Milan. Ia tinggal dan bekerja di Sisilia, pernah mengajar di *Liceo Artistico (lyceum artistic)*; setingkat pendidikan pre-universitas khusus bidang seni. Ia tertarik pada legenda rute pelayaran berbasis *pictorial map*, mengantarkannya pada sensitivitas material terhadap relasi tubuh fisik-spiritual. Sejak 1979 sampai sekarang De Pasquale aktif berpameran di ruang publik, museum, galeri, dan beberapa biennale seni rupa (*Biennale Internazionale d'Arte Contemporanea Firenze, Biennale di Venezia*, dll.), yang diselenggarakan di Italia dan luar negeri, termasuk di Indonesia.

Pada pameran tunggal di Selasar Sunaryo Art Space, De Pasquale menampilkan 24 lukisan bertema rute perjalanan hidup dan ruang imajinatif nirbatas di dalam semesta laut yang terinspirasi selama proses berkarya saat mengikuti program residensi seniman di Pulau Siladen, Provinsi Sulawesi Utara tahun 2019. Secara historis, pengalaman seniman di pulau terluar Nusantara mengingatkan pada kisah perjalanan para pelukis Eropa menuju dunia Timur sejak abad ke-18 hingga awal abad ke-20. Mereka tak hanya menangkap dunia keseharian, menyimpan catatan pribadi yang paralel dengan motivasi artistik, bahkan memproduksi genre seni yang populer sebagai *souvenir* hingga *memento* pribadi atau orang lain.

De Pasquale mengungkapkan perjalanannya melalui seri karya 'The Breathing Sea' menggunakan teknik campuran cat air; seri karya 'SeaUniverse' menggunakan campuran cat minyak, serat kertas, helaian emas, jejak tar di atas kertas; dan karya 'Siladen Island Sketchbook' yang secara personal nampak terinspirasi dari buku sketsa perjalanan (*tacuin di viaggi*) yang lazim dikenal di Italia sejak abad ke-15. Suatu komitmen pelukis untuk mengungkapkan visi perjalanan imajiner yang dibangun berdasarkan rekonstruksi peta topografi bahari, lalu dipertegas menjadi penanda situs artistik yang bersifat multitafsir.

Sebagian besar karyanya memperlihatkan kemampuan menata konfigurasi komponen visual yang rapi: selalu ada sentuhan responsif dan konsisten memilih warna-warna transparan yang jernih dan tak terduga. Pada karya-karyanya, juga nampak upaya mengomposisikan abstraksi objek-objek bentang alam; pengulangan bentuk cangkang fauna purba (spesies moluska laut); jejak kaki, dan nuansa objek yang samar menjelajahi setiap tekstur kertas dan kanvasnya. Melalui pameran ini, karya-karya De Pasquale merepresentasikan suatu pengingat sekaligus akar kesadaran intens atas pengalaman yang berpijak pada pemahaman siklus tubuh yang hidup dan menyatu dengan alam.

17 Juni –
16 Juli 2023

Bale Tonggoh
Selasar Sunaryo Art Space

Seniman
Concetta De Pasquale

Penulis Esai
Dikdik Sayahdikumullah

Concetta De Pasquale

Lahir di Salò, Italia, pada tahun 1959. Saat ini ia tinggal dan bekerja di studionya di tepi laut, di Sisilia. Hal itu memungkinkannya untuk menjadi pelukis kapal dalam banyak perjalanan dengan perahu layar. Setelah bereksperimen dengan berbagai medium, Concetta lalu memutuskan untuk fokus menggunakan kertas sebagai medium yang paling ia sukai dalam menciptakan lukisan organik sekaligus intim, yang mengedepankan tubuh dalam dikotominya, secara fisik maupun spiritual.

Karya-karyanya bersifat visioner, dengan menangkap pengalaman ketubuhannya saat berjumpa dengan kertas, pertanda, pemetaan serta jejak pengalaman yang tidak hanya bersifat gambar, tapi terlebih lagi adalah mental dan spiritual.

Sejak 1979 Concetta De Pasquale pernah menggelar pamerannya bukan hanya di Italia, tetapi juga di seluruh dunia, seperti di Swedia, Portugal, Perancis, Monaco, Inggris, Belgia, Hungaria, Jerman, Indonesia, dan lain-lain. Karya-karyanya dapat ditemui di museum juga koleksi publik dan pribadi tidak hanya di Italia tapi juga seluruh dunia.

Istituto Italiano di Cultura Jakarta

Institut Kebudayaan Italia di Jakarta adalah kantor resmi dari Kementerian Luar Negeri dan Kerjasama Internasional yang mempromosikan budaya Italia di Indonesia.

Institut menyelenggarakan seminar, konser, pameran baik di Institut maupun di tempat lain. Acara kami didukung dan diselenggarakan bekerjasama dengan institusi lokal.

Institut Kebudayaan Italia memberikan pelayanan kursus Bahasa Italia, sertifikat Bahasa Italia (CILS) dan Sertifikat Pengajar Bahasa Italia (DITALS), perpustakaan, informasi beasiswa, serta informasi mengenai aspek kehidupan, kebudayaan dan masyarakat Italia.

WEBSITE iicjakarta.esteri.it
INSTAGRAM @iicjakarta
FB Istituto Italiano di Cultura Jakarta
TWITTER @iicjakarta

Selasar Sunaryo Art Space

Selasar Sunaryo Art Space (SSAS) adalah sebuah ruang dan organisasi nirlaba yang bertujuan mendukung pengembangan praktik dan pengkajian seni dan kebudayaan visual di Indonesia. Didirikan pada tahun 1998 oleh Sunaryo, dengan arahan dan dukungan dari Yayasan Selasar Sunaryo, fokus utama SSAS adalah pada program dan kegiatan seni rupa kontemporer yang berorientasi pada edukasi publik, melalui pameran koleksi tetap, juga pameran-pameran tunggal atau bersama yang menampilkan karya-karya para seniman muda dan senior, dari Indonesia maupun mancanegara.

WEBSITE selasarsunaryo.com
INSTAGRAM @selasarsunaryo

Pindai untuk
mengakses Press Kit:



Untuk informasi lebih lanjut, mohon hubungi:

[Titis Embun Ayu Winasis](mailto:selasarsunaryo@gmail.com)
selasarsunaryo@gmail.com
0851 9500 4505